

令和3年度

教育目標：郷土を愛し、確かな学力と豊かな心をもった健康で実践力のある生徒の育成



# 加久藤中だより

あいさつ  
日本一

自立と共生  
感謝と貢献

12月24日 発行 No.10

えびの市立加久藤中学校 文責：校長

## まち協からのプレゼント

加久藤地区まちづくり協議会から、花の苗をいただきました。早速、玄関横の花壇と学級園に植えました。綺麗な花が咲き誇ると思います。

学校にお立ち寄りの際は、是非ご覧ください。



いただいた花の苗



丁寧に植えました

## イルミネーション点灯式

12月1日（水）は、えびの駅でイルミネーションの点灯式がありました。点灯式では本校の吹奏楽部が演奏を披露し、イベントに花を添えていました。

演奏した曲は、「ホワイトクリスマス」「Let it Be!」「クリスマスソングメドレー」の3曲でした。受験勉強のために3年生が抜けて、1、2年生のみの編成でした（高校生3名が手伝ってくれました。）が、温かい雰囲気の中で楽しんで演奏できていたと思います。



演奏中の様子



演奏が終わってほっとひと息

## 避難訓練(火災)

12月3日（金）に、火災の避難訓練を行いました。この日は、調理室から出火したとの想定で、放送による避難指示を受け避難をするという訓練でした。避難後は、消防署の方からお話をうかがい、消火器による消火訓練を行いました。

年末に向け、火災を起こさない、起きた場合には落ち着いて行動することを再確認しておきましょう。



訓練についての話



消火訓練の様子

## 明日から冬休み

令和3年も残すところあと1週間となりました。明日からは12日間の冬休みになります。冬休みは、年末年始になるため、家族で過ごす時間も多くなると思います。大掃除などの新年を迎える準備も進んで手伝えるようにしましょう。また、将来のこと（進路のこと）など家族で話し合う時間がとれるといいですね。

保護者の皆様・地域の皆様、今年もいろいろとお世話になりました。令和4年もよろしくお願ひいたします。よいお年をお迎えください。

## 門松登場



12月12日（日）に、今年も正門前に門松が飾られました。PTA役員の方々が、作っていただきました。本校も、よい年が迎えられそうです。



作業中の役員



立派な門松です。

## 1月の主な行事

25日(土)~1月5日(水)	冬季休業
6日(木)	2学期後半開始、いい子あいさつ運動
12日(水)~13日(木)	実力テスト(1, 2年)
12日(水)~13日(木)	学力診断テスト(3年)
14日(金)	漢字検定
19日(水)	いい子あいさつ運動
25日(火)~27日(木)	私立高校入試(3年)
26日(水)	卒業生の進路に学ぶ会(1, 2年)
28日(金)	メディアリテラシー講座(1年)